

LABOUTARIÉ
Des travaux à l'école

Nicolas Laurier



Préparé par l'équipe municipale sortante, le budget primitif 2020 a été adopté en séance du 2 juillet dernier par l'équipe nouvellement élue. Ce budget 2020 comprend des crédits destinés à l'entretien et la maintenance de l'école du village et des travaux ont été réalisés pour cette rentrée scolaire 2020-2021. De la réfection de la cour de récréation par la pose d'un enrobé par l'entreprise Desprats de Laboutarié, en veillant à maintenir un équilibre entre les surfaces roulantes et les espaces verts, la sécurité par la suppression des différences de niveaux du sol ou encore du changement des fenêtres et volets du réfectoire et de la remise en état de l'éclairage des salles de classe. Que de travaux effectués dans l'école comme les éclairages à lampes LED, réalisés par les élus du conseil municipal, ces interventions témoignent de l'attention particulière accordée à l'école du village.

La municipalité laboutariégeoise et les enseignants mettent tout en œuvre pour accueillir les enfants le 1er septembre 2020 dans les meilleures conditions et dans le respect des normes dues au Covid-19.

Nicolas Laurier